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Abstract (en)
[origin: DE4226248A1] An ignition system for internal combustion engines has a controller (7) for triggering a sequence of spark ignitions which
measures the primary current (Ip) of each spark ignition of this sequence of spark ignitions every time the current flow is again switched on and
compares it with a reference value. The result of this comparison allows the conditions in the combustion chamber to be ascertained and measures
are taken by the controller, in particular an increase in the primary switching off current, so that for example existing shunts may be eliminated.

Abstract (fr)
L'invention concerne une installation d'allumage pour moteurs à combustion interne, qui comprend un appareil de commande (7) servant à
déclencher une série d'allumages par étincelles, mesurant le courant primaire (Ip) de chaque allumage individuel de cette série d'allumages par
étincelles, lorsque la conduction de courant est réactivée et le comparant à une valeur de référence. Le résultat de cette comparaison permet de
déterminer les conditions régnant dans la chambre de combustion et des mesures sont prises par l'appareil de commande, notamment l'élévation du
courant de rupture primaire, de manière à ce que des dérivations, par exemple, soient éliminées.
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